
Dicastero amministrazione generale 
Servizi centrali 
Servizio cancelleria 
Piazza Nosetto 5 
6500 Bellinzona 
 
 
T +41 (0)58 203 10 00 
F +41 (0)58 203 10 20 
cancelleria@bellinzona.ch 
 
 
 

 

 

  

 

 

 

Interpellanza 26/2024  

 

Fa stato la versione pronunciata durante la seduta del Consiglio comunale 

 
 
 
1. Il Municipio ha già avuto contatti con l’investitore di cui si è parlato a mezzo 

stampa? Sa almeno di chi si tratta o può dire se c’è qualcosa di concreto? 

No. Il Municipio non ha ricevuto informazioni in merito. 

 

2. Se c’è qualcosa di concreto, quanto, come e a quali condizioni sarebbe disposto a 

investire? 

Come detto non disponiamo di informazioni in merito. 

 

3. Il Municipio è forse intenzionato a preferire il calcio a scapito dell’atletica per 

assecondare i progetti economici di singoli investitori lontani dalla realtà 

bellinzonese? 

Il Municipio – attraverso l’ente autonomo Bellinzona Sport – supporta tutte le attività 

sportive praticate in Città, tenendo in particolare considerazione le esigenze dei settori 

giovanili gestiti dalle diverse società. Lo Stadio comunale è da sempre destinato alla 

pratica sia del calcio che dell’atletica leggera e non si prevedono cambiamenti a questa 

impostazione, né sarebbero possibili in termini di infrastrutture. 

Dopo la prima importante ristrutturazione dello Stadio di qualche anno fa, che ha 

riguardato la pista di atletica e il manto erboso (ma non solo), il Municipio ha avviato uno 

studio di fattibilità sul comparto Stadio al fine di definire quali interventi infrastrutturali 

potrebbero essere realizzati, a quali condizioni e in che tempi, per ammodernare l’arena 

affinché vi si possano continuare a disputare i campionati della Swiss Football League, 

Super League compresa, in condivisione con l’atletica (come già avviene del resto in altri 

stadi in Svizzera e non solo).  

 

4. Brenno Martignoni si è forse dimenticato che c’era anche lui in Consiglio 

comunale quando è stato votato, pochi anni orsono, il rifacimento della pista di 

atletica e il PAC?  

La domanda va rivolta direttamente all’interessato. 
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5. Come giudica il Municipio l’ubicazione di un nuovo stadio verso Carasso? 

L’esercito ha forse messo in vendita questo sedime? 

Il sedime indicato a mezzo stampa è di proprietà di ArmaSuisse e, contrariamente a 

quanto ventilato alcuni anni fa, non dovrebbe essere dismesso nel breve/medio termine 

dall’esercito. Se e quando lo sarà, la procedura prevede in ogni caso che vi sia un diritto di 

prelazione, innanzitutto da parte della Confederazione, poi da parte del Cantone e 

successivamente da parte del Comune o di altri enti pubblici. I privati entrerebbero in 

considerazione solo in un’ultima fase se non vi fosse una manifestazione di interesse da 

parte degli enti citati. 

 

6. A mente del Municipio vi sono altri terreni idonei adeguatamente pianificabili 

sul territorio della Città di Bellinzona o altrove? 

Il Municipio non intravvede terreni idonei in Città. Di qui, anche, la decisione di 

concentrarsi sull’ammodernamento dello Stadio comunale. 


